

特集

座光寺の偉人

座光寺出身でご活躍された、されている方々にスポットを当ててみました。
それぞれの分野で輝くみなさんを、今後も紹介していきたいと思います。

(抜粋)

亀本寛貴と松尾レミの男女2人による音楽ユニット **GLIM SPANKY (グリムスパンキー)**

亀本寛貴さん

座光寺出身の亀本寛貴さんと豊丘村出身の松尾レミによる音楽ユニット「グリムスパンキー」が全国区で活躍しています。二〇〇七年に松川高校で同ユニットの原型となるバンド活動を開始して、二〇一四年六月に男女ユニットとして念願のメジャーデビューを果たしました。三年目となる今年の七月には、アニメ映画の超大作『ONE PIECE FILM GOLD (ワンピース フィルム ゴールド)』で主題歌を担当しました。

まさに飛ぶ鳥を落とす勢いの二人に、注目が集まっています。そんな大活躍中の「グリムスパンキー」亀本寛貴さんからコメントをいただきました。



いつも応援してくれてますいる座光寺の皆さん、本当にありがとうございます！

ち実家に帰つて座光寺でゆっくり休める時を作りたいなど思っています。地元でバンドを始めた時の初心を忘れず、これからも頑張っていこうと思います。是非応援よろしくお願いします！

学生時代にはよく国道沿いの書店やレンタルショップで毎日色々音楽を探して聴いていました。今はありがたい限りで忙しくなかなか帰省する時間がないのですが、そのう



今後の更なる活躍を期待します